
４ 平成２９年度公設宮代福祉医療センター運営懇話会からの意見・要望

■平成２９年度第１回運営懇話会（平成２９年 6 月２２日開催）

意見・要望の要旨 回 答

六花よりその他の施設の方が食事が美味し

いという話を聞くが。

六花に入所中の利用者から

は、食事について好評であると

聞いていますが、いたらない所

があれば、今後改善するように

努力していきます。

■平成２９年度第２回運営懇話会（平成２９年１０月 27 日開催）

意見・要望の要旨 回 答

特になし


